



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN

BUPATI BENGKALIS

**PADA ACARA SILATURAHMI DAN HALAL BIHALAL
MASYARAKAT PEKANBARU ASAL PULAU
BENGKALIS DAN SEKITARNYA**

PEKAN BARU, 21 JULI 2018

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB
ALHAMDULILLAHIROBBIL ALAMIN, WASHOLATU
WASSALAMU'ALA ASROFIL AMBIYA IWAL MURSALIN
WA'ALA ALIHI WASOHBHI AJ MA'IN,**

YANG KAMI HORMATI:

- WALIKOTA PEKANBARU (ATAU YANG MEWAKILI);
- BAPAK **SYAMSUAR** BUPATI SIAK;
- PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD KOTA PEKANBARU;
- ALMUKARROM **PROF.DR.AHMAD MUJAHIDIN,MA** (REKTOR UIN SUSKA RIAU) SEKALIGUS SEBAGAI PENCERAMAH PADA HARI INI;

- KETUA DAN JAJARAN PENGURUS IKATAN KELUARGA PULAU BENGKALIS DAN SEKITARNYA (IKPBS) DIPEKANBARU;
- PARA ORANG TUA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, ALIM ULAMA, CERDIK PANDAI, TOKOH PEREMPUAN DAN TOKOH PEMUDA;
- REKAN – REKAN WARTAWAN, HADIRIN MASYARAKAT PEKANBARU ASAL PULAU BENGKALIS DAN SEKITARNYA SERTA PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT ATAS SEGALA LIMPAHAN RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA, PADA HARI YANG BERBAHAGIA INI, KITA DAPAT HADIR, BERKUMPUL BERSAMA, BERSILATURAHMI DALAM SERANGKAIAN ACARA SILATURAHMI DAN HALAL BILHALAL IKATAN KELUARGA PULAU BENGKALIS DAN SEKITARNYA (IKPBS) DI KOTA PEKANBARU.

SHALAWAT BERIRING SALAM SENANTIASA KITA SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM, RASULLULLAH SAW DENGAN UCAPAN “**ALLAHUMMA SHOLLI ‘ALLA MUHAMMAD WAALA ‘ALI MUHAMMMAD**”, SEMOGA

DENGAN BANYAKNYA KITA BERSHOLAWAT KEPADANYA, KITA AKAN MENDAPATKAN SYAFA'AT DARINYA DI YAUMIL AKHIR KELAK. AAMIIN AAMIINYA
ROBIL ALAMIN

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.,

KAMI MERASA SENANG DAN BAHAGIA BISA BERADA DI TENGAH-TENGAH KELUARGA BESARMASYARAKAT PEKANBARU ASAL PULAU BENGKALIS DAN SEKITARNYA INI. PERTEMUAN YANG MEMILIKI MAKNA YANG BESAR, DALAM MENINGKATKAN TALI SILATURRAHMI, RASA KEBERSAMAAN, KESATUAN DAN PERSATUAN SERTA SENASIB SEPENANGGUNGAN.

KAMI JUGA MEMBERIKAN APRESIASI KEPADA SELURUH PENGURUS DAN ANGGOTA IKATAN KELUARGA PULAU BENGKALIS DAN SEKITARNYA YANG HADIR DALAM ACARA YANG DIKEMAS DENGAN SILAHTURAHMI DAN HALAL BI HALAL INI, KAMI BERHARAP DENGAN ADANYA PERTEMUAN ITU DAPAT SEMAKIN MEMPERERAT TALI

PERSAUDARAAN ANTARA PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS DAN MASYARAKAT BENGKALIS YANG ADA DI KOTA PEKANBARU UNTUK BERSAMA-SAMA MEMBANGUN BENGKALIS YANG LEBIH BAIK LAGI KEDEPANNYA.

PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI, IZINKAN KAMI ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA, MASYARAKAT DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, MENGUCAPKAN MINAL AIDIN WAL FAIZIN, MOHON MAAF LAHIR DAN BATHIN, BUAT SEGENAP KELUARGA BESAR MASYARAKAT PEKANBARU ASAL PULAU BENGKALIS DAN SEKITARNYA. MUDAHAN DENGAN KITA SALING BERMAAF – MAAFAN, SALING MEMPERERAT TALI SILATURAHMI, SELURUH AMAL IBADAH KITA DITERIMA OLEH-NYA DAN SELALU DALAM NANUNGAN SERTA RIDHO-NYA PULA.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG DIMULIAKAN.,

HALAL BIHALAL SERTA MOMEN LEBARAN TIAP TAHUN, SEBENARNYA MENANDAKAN PERTAMBAHAN

UMUR KITA. SEJATINYA HAL INI DAPAT MENJADIKAN KITA LEBIH DEWASA DAN BIJAK, SEPERTI ILMU PADI (MAKIN BERISI, MAKIN MERUNDUK). HALAL BIHALAL YANG DISELENGGARAKAN PADA HARI INI JUGA HENDAKNYA DIJADIKAN SEBAGAI WAHANA UNTUK INTROPEKSI DAN EVALUASI DIRI, MEMBAWA PERUBAHAN KE ARAH YANG LEBIH BAIK. UNTUK ITU KITA HARUS MEMANFAATKAN SUASANA INI UNTUK SALING MEMAAFKAN DAN MEMPERKUAT SILATUHRAHMI SERTA KEBERSAMAAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

KEBERADAAN IKATAN KELUARGA PULAU BENGKALIS DAN SEKITARNYA DI KOTA PEKANBARU, MERUPAKAN KHAZANAH YANG PATUT DISYUKURI. BILA DIIBARATKAN, SEUMPAMA PILAR-PILAR YANG MENOPANG SEBUAH BANGUNAN, SEHINGGA MAMPU MEMPERKOKOH BANGUNAN TERSEBUT.

PADA KESEMPATAN INI DENGAN MENGAMBIL HIKMAH DARI PERAYAAN IDUL FITRI, KITA SEBAGAI SATU KELUARGA DAN DALAM IKATAN KELUARGA

PULAU BENGKALIS DAN SEKITARNYA YANG BERADA DI KOTA PEKANBARU, KAMI MENGAJAK, UNTUK SENANTIASA DAPAT MENINGKATKAN HUBUNGAN PERSAUDARAAN, PERSATUAN DAN KEPEDULIAN TERHADAP SESAMA.

SELAJUTNYAPADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI, KAMI JUGA INGIN MENYAMPAIKAN PENGHARGAAN DAN TERIMA KASIH KEPADA SELURUH MASYARAKAT PULAU BENGKALIS YANG BERADA DI KOTA PEKANBARU, WARGA PERANTAUAN DALAM MENDUKUNG PELAKSANAAN PEMBANGUNAN DAERAH DI KABUPATEN BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN. SEMOGA KE DEPANNYA AKAN LEBIH BAIK LAGI.

DAN YANG TAK KALAH PENTINGNYA JUGA, KEPADA SELURUH MASYARAKAT KOTA PEKANBARU YANG BERASAL DARI BENGKALIS UNTUK BERSAMA-SAMA MENJAGA PERSATUAN DAN KEKOMPAKAN, SERTA TURUT MENDUKUNG PROGRAM PEMERINTAH

KOTA PEKANBARU SESUAI DENGAN KAPASITAS
MASING-MASING.

HADIRIN YANG DIRAHMATI ALLAH.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI
SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. SEMOGA ALLAH
SWT SENANTIASA MELIMPAHKAN RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA BUAT KITA SEMUA.AMIN.AAMIIN YA
RABBAL ALAMIN.

***KAIN TENUN DIBUAT BUSANA
SUNGGUH ELOK DIPADUKAN DENGAN KEBAYA
HALAL BI HALAL TELAH TERLAKSANA
SEMOGA SILATURRAHMI IKPBS MAKIN KOMPAK
DAN JAYA***

TERIMA KSIH ATAS PERHATIAN, MOHON MAAF
ATAS KESALAHAN.

***WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,***

**BUPATI BENGKALIS
AMRIL MUKMININ**